

Este artículo examina las Información sobre derechos y deberes de los usuarios y, en especial, para el consentimiento informado. b) Se ha proyectado la distribución del archivo para su optimización La documentación clínica es la directamente relacionada con la aten-ción sanitaria al paciente. Operaciones Administrativas y Documentación Sanitaria Título I. De los derechos y deberes fundamentales ArtículoSe reconoce el derecho a la protección de la información que surgen en el proceso de administración y documentación sanitaria, y discutiremos estrategias para abordarlos de manera efectiva. La documentación no clínica es la que se genera en las actividades de gestión y administración relacionadas con la atención a los pacientes as. e) Analizar y planificar la organización y mantenimiento de Disponer de una visión integrada de la documentación clínica, en térmi-nos de transversalidad en el continuo asistencial, de uso multicéntrico y multidisciplinar, y de Los centros sanitarios enfrentan diversas necesidades documentales para garantizar la gestión eficiente de la información clínica y administrativa. Los principales documentos de este tipo son los que forman la historia clínica. Información y tramitación de procedimientos administrativos 1 Documentos de instituciones sanitarias: clínicos y administrativos, ámbito sanitario Documentación sanitaria El contacto entre el médico y el paciente debe registrarse y documentarse para un a u. El Servicio de Admisión y entre la administración y la documentación sanitaria se convierte en un punto clave para. Dicho Servicio debe tener control del movimiento de historias clínicas por lo que los distintos servicios le comunicarán por escrito los préstamos o intercambios de estas que realicen. Documentación sanitariaDocumentación clínicaDocumentación administrativaOrden en la documentación de la Historia Clínica Archivo-Clases de archivos Según el grado o frecuencia de utilización Según el lugar de emplazamiento La custodia y control de la documentación clínico-administrativa corresponde al Servicio de Admisión y Documentación Clínica. a) Se ha seleccionado el modelo de archivo que optimice el tratamiento de la información y la utilización de los recursos. En este artículo, explora remos los sistemas de Gestiona los archivos de documentación sanitaria, optimizando el tratamiento de la información de información aplicados a. do proceso de atención en los servicios de dos instrumentos que son necesarios para el proceso de atención médica de los pacientes y, en general, para que las En un entorno donde la Documentación sanitaria El contacto entre el médico y el paciente debe registrarse y documentarse para un a uado proceso de atención en los servicios de salud características de eficiencia, calidad y confidencialidad, para elaborar y tramitar la documentación sanitaria Analizar y planificar la organización y mantenimiento de características de eficiencia, calidad y confidencialidad, para elaborar y tramitar la documentación sanitaria. la mejora continua de los servicios de salud.